

Miguel Diaz-Canel analyse les actions entreprises pour lutter contre la sécheresse



La Havane, 30 mars, (RHC).- Le premier vice-président cubain, Miguel Diaz-Canel, a analysé les actions entreprises à Ciego de Avila, une province du Centre du pays, pour réduire les effets de la sécheresse qui dure déjà depuis plusieurs années.

Sergio Barrios, délégué de l'Institut national des Ressources hydrauliques dans cette province, a expliqué que le bassin souterrain Nord se trouve à 14 % de sa capacité totale et le Sud à 43%. Les retenues d'eau qui ont, dans leur ensemble, une capacité de stockage de 149 millions de mètres cubes n'emmagasinent que 17 millions.

Sergio Barrios a ajouté que plus de 20 000 personnes sont ravitaillées en eau par des camions citerne.

Les autorités provinciales de Ciego de Avila ont adopté toute une série de mesures qui vont du forage de puits à l'installation d'une station de désalinage des eaux de mer dans le pôle touristique Les Jardins du Roi en passant par le montage de pompes et de conduites pour l'adduction d'eau.

Miguel Diaz-Canel a qualifié de bien pensée et d'organisée la stratégie suivie pour minimiser les effets de la sécheresse et il a insisté sur l'étude de l'impact sur l'environnement de tous les programmes conçus.

Le premier vice-président cubain s'est d'autre part intéressé à la marche de la récolte de la canne qui traverse un moment difficile à cause de la sécheresse et il a également visité à Ciego de Avila l'hôpital provincial qui fait en ce moment l'objet de travaux d'agrandissement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/125634-miguel-diaz-canel-analyse-les-actions-entreprises-pour-lutter-contre-la-secheresse>



Radio Habana Cuba